
2020 年 2 月 4 日 

同志社校友会愛知支部 第 117 回理事･新年会議事録 

 

1. 日時 令和 2 年 1 月 31 日(金) 

2. 会場 名古屋観光ホテル 18 時～19 時 00 分 

 

3. 出席者 54 名(敬称略) 

支部長 小栗成男 

顧    問 大島寅夫 山田靖典 伊藤範久 

参    与 中林良夫 豊原洋治 夏目和良 丹羽耕太郎 田島和憲 

副支部長 河村正樹 犬飼敏光 岡本敏幸 横地康子 橋本篤一郎 

杉崎正美(専務理事) 

常任理事 片岡仙文 八神弘雄 平野哲始郎 大井弘久 堀井晶夫 

嶋田健二 高坂毅 萱原昇 稲熊裕之 金田利斉 大原和子 

勝康生 青木康邦 後藤久貴 加藤順平 正木桂 氏家鉄也 

後藤慶太 伊藤誠敏 宜野座祥史 

理    事 山本吉正 安藤義宗 下間裕一郎 常川雄次 隈部肇 横井克一郎 

後藤正義 谷口雄二 川津智典 武田卓也 横山伸二 伊藤秀人 

宮谷英樹 加山順一郎 濱田邦博 榎木貴之 辻本駿 土本達郎 

遠藤希 

 

4. 小栗支部長挨拶 

遅ればせながら明けましておめでとうございます。 

諸先輩の教えを請いながら、皆さんが楽しく集える校友会にしていきたいと考えます。私の

ミッションとしては財政健全化を図っていきたい。そのために懇親会参加者は昨年の倍を目

指し盛り上げていく。愛する同志社の発展に貢献していきたいと考えます。 

皆さんのご支援、ご協力をよろしくお願い致します。 

5. 審議事項 

(1) 令和元年度愛知支部決算承認の件 （後藤会計担当） 

・一般会計の収支はマイナス。会員券収入やプログラム広告収入減が主要因。 

・懇親会飲食費の見直し等を図り、改善を図っている。 

・一般会計の預金も減少しており、収支改善が課題。 

⇒異議なく拍手承認されました 

(2) 総会･懇親会の参加者増員の方法について（杉崎専務理事、小栗支部長） 

・11 月 15 日（日）夕方～ 於：名古屋観光ホテル 

・財政健全化に向けて、会員券収入やプログラム広告収入の改善を求める質問があり、支

部長から目標設定し進める旨を説明。 

⇒異議なく拍手承認されました 



 

6. 協議事項 

(1) ホームページ変更の件、その他 （加藤順平 HP 担当、橋本篤一郎組織委員長） 

・各クラブ･同好会の活動内容の情報提供、FB を活用したメンバー拡大を依頼。 

⇒組織からの呼び掛けとともに会員からの積極的な情報提供を図る。 

(2) 総会･懇親会の参加者増員の方法について （杉崎専務理事、小栗支部長） 

・具体的な増員策の質問。支部長より目標設定し、会員への取組み方法等を具体化したい

旨を説明。 

⇒具体策と会員の協力を確認。 

(3) 同志社大学 2025 ALL DOSHISHA 募金の方法について（小栗支部長） 

・募金の運用･管理への質問。 

⇒管理を徹底･明確化し、支部として多額の寄付をし貢献していくことを確認。 

(4) 同志社校友会大懇親会(2 月 22 日)参加について（河村副支部長、宜野座事務局次長） 

・懇親会内容、バスツアーの説明。 

⇒バスツアー30 名を目標に積極的な参加を取決め。 

 

7. 報告事項 

(1) 令和 2 年度常任理事会･理事会スケジュール （金田事務局長） 

第 143 回常任理事会 5 月 20 日（水） 

第 144 回常任理事会 8 月 28 日（金） 

第 118 回理事会   9 月 25 日（金） 

(2) その他（役員選任について） （小栗支部長） 

・支部長より、「愛知支部会則 第 7 条 3 項」「愛知支部会則 第 10 条の 2」および「委員

会規定 第 3 条」の説明があり、承認。 

・組織図も支部長より説明。 

 

8. その他 

・山田靖典顧問より、懇親会参加目標数、募金収支の明確化、ホームページへの情報提供に

関し、事務局からの呼び掛け･各クラブからの積極提供の提案がありました。 

 

理事会に引き続き懇親会が開催され、近況報告などが行われました。 

 

以上 

 

 

 

 

 



 

 



 

 


